

RAYON DE LUMIÈRE

Les derniers rayons de soleil
dessinent un chemin de lumière dans l'océan.

Je me trouve là,
sur ce chemin délicatement éclairé.

Si il m'est impossible de voir où il se termine,
le soleil semble en être la destination.
Ou peut-être en est-il uniquement le gouvernail.

Nul besoin de connaître sa fin
car le chemin est franc,
fort,
son intention est claire,
il va vers la lumière.

Les vagues le font scintiller,
le font danser,
le font avancer.

Ce chemin de lumière bercé par le mouvement de l'océan
m'inspire puissance et délicatesse.
Je ressens sa détermination et sa résilience.
J'en ressens la profondeur et la légèreté.

L'eau est l'énergie de l'amour universel,
le soleil est ce qui l'éclaire.

Ainsi, je continue mon chemin.

